
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N0J2_23-1 2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 

Exmo. Senhor Prefeito Municipal- Luiz Barbosa de Deus, Solicitando que 

o LOTEAMENTO DAS MARGARIDAS, localizado na Vila Moxotó seja 

inserido no mapeamento das localidades urbanas, de modo que seja 

comtemplado NO NOVO PLANO DIRETOR como ZONA URBANA, uma vez 

que atualmente o referido Loteamento é considerado como ZONA RURAL. 

De modo que o novo plano Diretor não vislumbra o referido Loteamento 

como ZONA URBANA, sendo por tanto de suma importância para os 

moradores que ali residem á inserção da citada localidade. 

Sala das Sessões, 20 de Setembro de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO R°. 	2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 

Exmo. Senhor Prefeito Municipal- Luiz Barbosa de Deus, Solicitando que 

o POVOADO BARROCA seja inserido no mapeamento das localidades 

urbanas, de modo que seja comtemplado NO NOVO PLANO DIRETOR 

como ZONA URBANA, uma vez que atualmente o referido Loteamento é 

considerado como ZONA RURAL. De modo que o novo plano Diretor não 

vislumbra o referido Loteamento como ZONA URBANA, sendo por tanto de 

suma importância para os moradores que ali residem á inserção da citada 

localidade. 

Sala das Sessões, 20 de Setembro de 2017 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N0.,,j5205/  2017. 

O Vereador que o presente subscreve, apósouvido o Plenário, vem na 

forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 

Exmo. Senhor Prefeito Luiz Barbosa de Deus a troca de lâmpadas de 

todos os postes na Rua da Consolação no acampamento Chesf, porque 

todas das lâmpadas estão apagadas. 

JUSTIFICATIVA 

Tal ação se faz necessária para a melhoria da população. 

Sala das Sessões, 18 de Setembro de 2017 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N04201/  2017. 

O Vereador que o presente subscreve, aposouvido o Plenário, vem na 

forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 

Exmo. Senhor Prefeito Luiz Barbosa de Deus a troca de lâmpadas de 

todos os postes da Av. Maranhão no acampamento Chesf, porque 

todas das lâmpadas estão apagadas. 

JUSTIFICATIVA 

Tal ação se faz necessária para a melhoria da população. 

Sala das Sessões, 18 de Setembro de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N0J.203/ 2017. 

O Vereador que o presente subscreve, apósouvido o Plenário, vem na 

forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 

Exmo. Senhor Prefeito Luiz Barbosa de Deus e ao Secretário de 

Turismo Indústria e Comércio, Regivaldo Coriolano, a requalificação 

dos pontos turísticos da cidade, bem como a restauração das placas de 

identificação. 

JUSTIFICATIVA 

Tal ação se faz necessária para termos nossa história preservada. 

Sala das Sessões, 18 de Setembro de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO No.) 202/ 2017. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 

Exmo. Senhor Prefeito Municipal- Luiz Barbosa de Deus, Solicitando a 

Regularização dos imóveis do Loteamento das Margaridas localizados 

na Vila Moxotó — Bahia, de forma a possibilitar a emissão de escritura 

pública. 

JUSTIFICATIVA 

Nos Bairros supracitados existem Famílias que ocupam o espaço 

há muitos anos e a melhor de adequação é a transferência da área 

ocupada para os moradores, com toda documentação legalizada. 

Dessa forma, o detentor terá a tranqüilidade de ver seu imóvel 

regularizado, podendo, inclusive, dispor dele de forma que entender 

melhor, pois na situação que se apresenta hoje, há desvalorização para 

sua comercialização ou até mesmo impossibilidade de fazê-lo dada a 

situação irregular se apresenta. 

Sala das Sess-es, 29,de etembro de 2017 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. POP  2017. 

O Vereador que o presente subscreve, apósouvido o Plenário, vem na 

forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 

Exmo. Senhor Prefeito Municipal- Luiz Barbosa de Deus, Solicitando 

uma faixa de Pedestre em frente á Pousada Cristal nas margens da BA110, 

pois a falta da mesma está trazendo grandes transtornos aos moradores. 

Sala das Sessões, 20 de Setembro de 2017 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO NI°. .120a  2017. 

O Vereador que o presente subscreve, aposouvido o Plenário, vem na 

forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter ao 

Exmo. Senhor Prefeito Municipal- Luiz Barbosa de Deus, Solicitando 

uma faixa de Pedestre em frente á Pousada Tropical nas margens da 

BA110, pois a falta da mesma está trazendo grandes transtornos aos 

moradores. 

Sala das Sessões, 20 de Setembro de 2017. 
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